

(2013 年度クイーンズランド州<ICTE-UQ>奨学生レポート 9 月)

「はじめの一歩」

杉本 晃一

はじめまして、今年度の奨学生の杉本晃一（すぎもとこういち）と申します。幼い頃から父の仕事の関係で英語に興味を持ち、留学を志していた私にとって今回の機会は何事にも代えられず感謝しております。毎月こちらでの生活をレポートを通してお伝えします。ぜひご一読ください。今回は私の留学先の概要、クイーンズランド州について、そしてホームステイ先についてご紹介します。

私は今回オーストラリア・クイーンズランド州にあるクイーンズランド大学の付属英語学校「ICTE-UQ」（以後、ICTE）で学んでおります。「Go global」というプログラムに参加しており、最初の4ヶ月をICTEにて英語力を磨き、その後2ヶ月インターンシップをする予定です。ICTEではクイーンズランド大学に入学を希望する生徒が数多く在籍しており、互いに刺激し合いながら日々英語力を磨いています。また授業は多国籍の少人数で構成されており、異なる価値観を持つ生徒と交流ができ、また友達になることができます。これからの授業も楽しみで待ちきれないです。



(ICTE-UQ の外観)

次にクイーンズランド州についてご紹介したいと思います。クイーンズランド州はオーストラリアで 2 番目に大きな州であり、シドニー、アデレードに次ぐ第 3 の都市、ブリスベンや海で有名なゴールドコーストがあります。私が滞在しているブリスベンは温暖な気候で沖縄と似ています。またオーストラリアは多民族国家で、オーストラリア人はもちろん、隣国のニュージーランド、アジア、南米から様々な人種の人々が移住しており、街中で見かけます。様々な価値観を知るにはうってつけの場所だと思います。



(クラスメートとの集合写真)

最後に私のホームステイ先についてご紹介します。現在ニュージーランドから移民してきた夫妻の家にホームステイをしています。学校からバスで 45 分と他の学生と比べると少し遠いのですが、二人共優しく、きさくで様々なことを教えてくれます。ホームステイのメリットはホストファミリーとコミュニケーションをとることで英会話力の向上はもちろん、新しいことを知ることができます。ぜひ留学で滞在するときはホームステイにチャレンジしてみてください。

今回は以上になりますが、来月のレポートでまたこちらについてご紹介いたします。限りある時間の中、ベストを尽くして励みたいと思います。